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平成３１年２月１８日(月)  午後７時～ 

深川中学校 

 

 

 

 

深川市議会 

意見交換会実行委員会 
  



・・・・・・・ 意見交換会 次第 ・・・・・・・ 
 

１ 開 会  

２ 挨 拶    深川市議会議長     長野  勉 

             深川市ＰＴＡ連合会会長 藤原智美 様 

   ３ 参加者紹介 

   ４ 意見交換  

「魅力ある街づくりについて」 

～子育てや学校の環境と教育行政の側面から～ 

 

 

 

 

   ５ アンケート用紙記入 

   ６ 閉 会 

 

・・・・・・・   資     料   ・・・・・・・ 
    

○ ふかがわ市議会だより  №２３３  

 

○ いいね！ 深川市 子育て 応援  

 

○ 市議会と地域振興 
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深川市議会議員 出席者名簿

役　 職 　等

1 議 　　　長

2 副　議　長

3 　意見交換会　実行委員長

4 　意見交換会　副実行委員長

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

委員定数

６人

（４）その他、他の常任委員会の所管に属さない事項

５人

５人
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（３）農業委員会の所管に属する事項

○深川市議会委員会条例　第２条の２　別表

（１）市民福祉部の所管に属する事項

（２）市立病院の所管に属する事項

（１）経済・地域振興部の所管に属する事項

（２）建設水道部の所管に属する事項

名　　　称

総務文教

社会民生

経済建設

木　根　昭　夫

近　沢　弘　幸

松　本　雅　祐

辻　本　　 　智

宮　澤　孝　司

和　田　秀　隆

佐々木　一　夫

松　原　和　男

太　田　幸　一

田　中　昌　幸

楠　　　理智子

菅　原　明　義

小　田　雅　一

（２）会計課の所管に属する事項

（３）教育委員会・選挙管理委員会・公平委員会及び監査
　　　委員の所管に属する事項

　　　　　総務文教　○

　　　　　経済建設　○　　

　　　　　総務文教

所　　管　　事　　項

（１）企画総務部の所管に属する事項

　◎委員長　○副委員長

　　　　　社会民生　○

　　　　　経済建設　◎

　　　　　社会民生　　

　　　　　社会民生

　　　　　総務文教

    　　　経済建設

　　   　 社会民生　◎

    　　　経済建設

　　　　　社会民生

　    　　総務文教   ◎

所属常任委員会

　　   　 総務文教

　　    　経済建設

氏     名

長　野　　　　勉

水　上　真由美

鶴　岡　恵　司



（敬称略）

氏     名 単P名 単P役職名 深川市PTA連合会

1 山　腋　康　弘 深川小学校 会　　長 常任委員

2 渋　谷　憲　一 深川小学校 事務局長（教頭） 常任委員

3 山　岸　 　　充 音江小学校 会　　長 常任委員

4 水　野　克　己 音江小学校 事務局長（教頭） 常任委員

5 藤　原　智　美 深川中学校 会　　長 会　　　長

6 小　泉　　 　寧 深川中学校 事務局長（教頭） 事務局長

7 増　田　慶　仁 一已小学校 会　　長 常任委員

8 中　野　大　吾 一已小学校 事務局長（教頭） 常任委員

9 本　田　幸　永 北新小学校 会　　長 常任委員

10 辻　脇　志　郎 北新小学校 事務局長（教頭） 常任委員

11 鮫　澤　公　秀 納内小学校 会　　長 常任委員

12 檜　 　　直　希 納内小学校 事務局長（教頭） 常任委員

13 光　冨　真　理 多度志小学校 会　　長 常任委員

14 長谷川　　　孝 多度志小学校 事務局長（校長） 常任委員

15 髙　田　祐　貴 一已中学校 会　　長 常任委員

16 髙　田　恭　介 一已中学校 事務局長（教頭） 常任委員

17 久保田　慎　二 深川西高等学校 会　　長 常任委員

18 太　田　　 　徹 深川西高等学校 事務局長（教頭） 常任委員

19 村　井　一　幸 深川東高等学校 事務局長（教頭） 常任委員

20 細　木　隆　浩 校長会 （音江小学校校長） 副 会 長
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深川市PTA連合会　出席者名簿



４　意見交換

（１） 登下校の安全確保、特に冬の除雪体制の充実について　

（２） 遊具や樹木の安全点検について

（３） スクールバスの充実と弾力的な運用について

（４） 校舎やグラウンド、学校プールの計画的な改修などについて

　 テーマ： 『魅力ある街づくりについて』

～子育てや学校の環境と教育行政の側面から～

４



（５）
普段生活をする子どもたちに学校に対するアンケートを実施して、要望などを出して
もらうのはどうでしょうか。大人と子どもの視点は違うと思うので、意外なことが出
てくるのではないかと思います。

 防災対策について、30年9月のブラックアウトが発生したとき、各家庭の電話機が
使えず、連絡網が機能しない事態となった。連絡は子どもたちのＬＩＮＥが中心と
なったと聞いており、学校も電話やパソコンからの一斉送信メールができなかったた
め、教師個人の携帯電話を使用したと聞いています。
セキュリティーの面もあり、システム導入などは難しいとは思いますが、最低限の連
絡体制が取れるような対応をお願いしたい。

今後、ますます進む情報化社会において、情報教育はさらに重要になってくると考え
ます。新学習要領では、『小学校においては、文字入力など基本的な操作を習得、プ
ログラミング的思考を育成』とあります。
そこで、本校（深東）商業科における情報教育に地元義務教育への還元を目指し、情
報教育をとおした学校連携ができればと考えております。議員の意見を伺いたい。

（８） 子育てにおける保護者負担の軽減について

（６）

（７）

４

５
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